土曜日のプログラムレポート

3月22日

KKキッチン

おでかけ

今日のおでかけは、月1回のボウリングでした。えっ? つい一昨日、ボウリング大会を開催したような・・・?そんなことは関係ありません!ボウリング大会にも参加していたメンバーさんや、初参加のメンバーさん、お久しぶりの参加のメンバーさん、入り乱れて、楽しんでまいりました。今日は総勢10名。いつもの通り、2レーンにわかれて、しかし、お互いのレーンのメンバーの投球にやんややんや。とっても楽しかったです。

まあ、若干、お疲れの色が濃いメンバーさんもいらっしゃいましたが・・・。

今日のメニューは・・・

- ・ペンネアラビアータ
- ・GBS ポテト
- •ホワイトチョコムース

本日のメインは、ペンネアラビアータ。僭越 ながら、私が提案したメニューだったので、 「今日はペンネアラビアータの調理を担当す るぞ!」と意気込んでおりましたが・・・不足し ていた食材を買いに走って戻ったら、完全に 乗り遅れました(汗)。なんと、ほぼ、手を出さ ず、味見だけしてしまうという事態に。いや、 出来はおいしかったですよ。大満足です。何 だか申し訳ない・・・。GBS ポテトは「ガーリック バターショウユ」の略。季節の新じゃがをごろ ごろ使って、菜の花やサラダ菜、スプラウトな んかも入れちゃって・・・食べ応えのある一品 でした。デザートは、ホワイトチョコの味がよく 出ていましたね。最初は「甘ったるいかな?」 と思いましたが、ペンネアラビアータの辛みの 後のせいもあってか、ほどよい甘みで、口の 中を落ちつけてくれる感じでした。

ごちそうさまでした!!

